



Joaquín Villarino, presidente del Consejo Minero.

GRAN MINERÍA PARTICIPA EN FORO DE MINERALES EN ARABIA SAUDITA

Con el objetivo de entregar la visión de la gran minería chilena, el presidente ejecutivo del Consejo Minero, Joaquín Villarino, asistirá desde mañana a la cuarta edición del Foro de Minerales del Futuro Arabia Saudita, organizado por el Ministerio de Industria y Recursos Minerales de ese país.

En la instancia, Villarino participará en una mesa redonda ministerial, en la que también estarán presentes otros líderes de las principales mineras de Chile, ministros y autoridades de más de 70 gobiernos, además de unas 35 organizaciones internacionales. El líder gremial también será *speaker* de una cita de liderazgo de América Latina que integran CEO's, asociaciones de la industria y expertos que abordarán temas como desafíos de la inversión en el sector, alianzas de colaboración en el desarrollo de infraestructura, entre otros.